La clase de hoy no me gusto. La Dra. Tin no nos mando los articulos que teniamos que leer y yo pense que no teniamos que entregarle las preguntas. En cada clase, tenemos que entregarle dos preguntas de cada articulo que leimos y estas preguntas cuentan para nuestra calificacion. Por lo mismo, hoy me molesto el no haberle entregado las preguntas pues, aunque no nos mando los articulos, teniamos que ir a la biblioteca on-line de UFA y buscar los articulos nosotros. Por una parte, creo que es cierto que debi buscar los articulos por mi lado, pero la verdad es que esta clase no me motiva y busco cualquier escusa para no hacer el trabajo. Obviamente, como no lei los articulos la clase se me hizo muy aburrida porque ni siquiera sabia de que estaban hablando. La verdad es que siento que no estoy aprendiendo mucho y para ser sincera solo meti esta clase porque pense que iba a estar muy relajada y la verdad si lo esta. El tema me interesa pero hasta ahora no he aprendido mucho y raras veces me siento realmente interesada en lo que estan hablando. Me tengo que bombardear mucho y constantemente psicologicamente para poner atencion y no sentir la clase tan pesada.